
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  
 

 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES A PREFEITA SOBRE IMPLANTAÇÃO DE 

PISTA DE PATINAÇÃO NA PRAÇA PÚBLICA BENEDITO ANTÔNIO PIRES/ JD 

GUTIERRES. 

 

CONSIDERANDO, que o vereador foi procurado por moradores do 

Jardim Gutierres que solicitam a implantação de Pista de patinação na praça 

pública Benedito Antônio Pires/ Jd. Gutierres, alfuns jovens  moradores 

participam de projeto e competições desse modalidade e precisam se locomover 

até a Zona Norte com objetivo de treino, além de  promover lazer e prática de 

esporte a toda comunidade local. 

    REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando as seguintes 

informações:  

 

1- Qual a possibilidade de pista de patinação na praça  Benedito Antônio Pires 

do Jardim Gutierres? 

 

2- Caso positivo, para quando? 

 

3-Caso negativo, quais as razões? 

 

 

 

 

S/S, 19 de Novembro de 2019.  

 

 

 

 

 

 

 

WANDERLEY DIOGO DE MELO                                                    

                                                    Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


